

Marrakech

MARRAKECH, LA CIUDAD ROJA | 5 Días y 4 Noches

Itinerario

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - MARRAKECH - PANORÁMICA DE MARRAKECH - PLAZA JMAA EL FNA

Encuentro en el aeropuerto, tres horas antes de la salida del vuelo, salida hacia Marrakech, llegada y traslado al hotel, trámites para el check in y salida hacia el centro de la ciudad, para realizar una completa visita panorámica que terminará en la plaza Jmaa el Fna, el centro neurálgico de la ciudad. Todas las rutas de la antigua medina terminan y empiezan en esta plaza, repleta de puestos de lo más variopinto. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 2. VISITA AL VALLE DE OURIKA

Desayuno en el hotel y salida hacia el Valle de Ourika, de camino podremos ver varias poblaciones, donde podremos visitar una casa bereber, en la que nos invitarán a uno de sus típicos té, y descubriremos de primera mano, su modo de vida. Continuación hasta el valle de Ourika y almuerzo en restaurante panorámico, desde donde disfrutaremos de unas espectaculares vistas. Tras el almuerzo, disfrutaremos de un poco de tiempo libre en el valle. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 3. TOUR GUIADO - PALMERAL DE MARRAKECH

Desayuno en el hotel y salida para realizar una completa visita guiada de la ciudad, para descubrir los verdaderos secretos de la ciudad roja. Almuerzo, por la tarde visitaremos el Palmeral de Marrakech. A pesar de haberse convertido en un lugar muy visitado, sigue conservando un aire místico, y sigue siendo una fuente de riqueza para la ciudad. Además de dátiles y madera que se obtiene de las palmeras, estas crean además un buen ecosistema para los árboles frutales y las plantaciones que allí conviven. Cena en el hotel. *(*De manera opcional, cena en el restaurante Dar Essalam. Disfrutaremos de una cena espectacular en el reconocido restaurante Dar Essalam. Ubicado en el corazón de la medina, en un antiguo palacio ricamente decorado. Una joya arquitectónica por la que han pasado importantes celebridades como Winston Churchill, Charles Trenet o Alfred Hitchcock. A lo largo de nuestra velada, tendremos ocasión de degustar la gastronomía local y disfrutar de un completo espectáculo de danza del vientre y música tradicional marroquí).* Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 4. MARRAKECH GUELIZ - ZOCO

Desayuno en el hotel y salida hacia Marrakech Gueliz, la parte nueva de la ciudad, que queda representada en las grandes avenidas Mohammed V y Mohammed VI, representa el rostro más moderno y progresista de la ciudad. El contraste sorprende al viajero, que encuentra aquí uno de los refugios más modernos del país. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el Zoco. El mercado del zoco es una experiencia en sí misma, donde podremos apreciar piezas de artesanía de todo tipo, dulces, comida típica y nos empaparemos de la cultura de la ciudad. Cena y alojamiento.

DÍA 5. MARRAKECH - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno, y breve tiempo libre, traslado al aeropuerto, embarque en vuelo de línea regular con destino Madrid, llegada y fin de nuestros servicios.

Marrakech

